

ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

Ali Bongo Ondimba : "la Nyanga a une place particulière dans mon cœur"

CETTE phrase du candidat du PDG a ravi les Nyinois qui étaient réunis en masse samedi au stade Dialogue de Tchibanga.

Christian Germain KOUIGA
Tchibanga/Gabon

COMME il fallait s'y attendre, le grand meeting samedi au stade Dialogue de Tchibanga, du candidat du Parti démocratique gabonais (PDG), Ali Bongo Ondimba, a tenu toutes ses promesses. Tant par l'ampleur de la mobilisation que par la qualité du contenu du discours livré, le verbe haut, par Ali Bongo Ondimba à des milliers de Nyinois composés de militants locaux, venus des quatre coins de la province mais également de Libreville, pour l'écouter et l'accompagner dans son élan.

L'accueil à l'aéroport a été immédiatement suivi d'un show politique, lors duquel, d'entrée, "ABO" a exhorté les populations de Tchibanga et de la Nyanga à signer avec lui un "pacte social et républicain". Un pacte social, selon lui, pour refonder le modèle social et économique du Gabon en y apportant, a-t-il promis, des bases solides pour se projeter sereinement vers l'avenir. Pour cela, le candidat du PDG a dit asseoir son Projet de société sur "87 propositions concrètes et précises" qui reposent sur "trois piliers solides tels un kevaingo".

Le premier pilier porte sur la solidarité envers les personnes les plus vulnérables. Citant ainsi les retraités, les jeunes et les personnes victimes des accidents. Le deuxième vise "la cohésion des territoires pour réduire les inégalités entre les provinces et les départements, pour un développement plus harmonieux et équitable" entre les différentes localités du pays. Le dernier pilier, lui, est un pacte de leadership pour consolider la place du Gabon dans le concert des nations. Se voulant plus précis à l'endroit des Nyinois, Ali Bongo Ondimba a dit être venu leur faire part de ses nouvelles aspirations pour la Nyanga.

"Je suis venu à Tchibanga, dans la Nyanga, première étape de ma campagne électorale en pro-



Photo: DR

vinces, pour vous parler de l'investissement par les territoires, qui permettra de réduire les inégalités sociales et de donner les mêmes chances aux populations de la Nyanga", a assuré "Ali 2023". Sur ce, il a promis de poursuivre le développement de la Nyanga amorcée lors de son premier magistère avec la réalisation d'un certain nombre d'infrastructures : construction des routes Tchibanga-Ndendé ; Tchibanga-Mayumba ; construction du pont long de plus de 500 m sur la lagune Banio ; et plus près de nous, construction des axes routiers Mayonami-Gamba et Loubomo-Mougagara, réalisés dans le cadre du fonds PIH-PID, grâce auquel a pu se réaliser également le Centre d'appui à la pêche artisanale à Mayumba. Au titre des promesses phares, en cas d'un troisième mandat, "ABO" promet de mener à bien les chantiers laissés en rade dans la région. Le cas de la réhabilitation des routes interdépartementales nyinoises. Il a aussi annoncé la construction d'un pont à Mayonami, pour faciliter les déplacements à Gamba. Non sans compter la réalisation d'un centre thermique et une ligne d'interconnexion électrique avec Tchibanga, afin d'améliorer la fourniture et l'accès électrique dans le chef-lieu de la Nyanga.

Tchibanga : l'opposition traîne les pieds

DEPUIS le passage, vendredi dernier, de Pierre-Claver Maganga Moussavou, plus aucun autre candidat de l'opposition à la présidentielle ne s'est signalé jusqu'à d'hier.

C.G.K.
Tchibanga/Gabon

DIRE que depuis le meeting du candidat et leader du PSD Pierre-Claver Maganga Moussavou, le 11 août dernier à la salle polyvalente de Tchibanga, un autre candidat de l'opposition à la présidentielle s'est signalé ici serait pervertir la réalité. Le constat qui se dégage dans le chef-lieu de la province de la Nyanga est que, jusqu'à hier dimanche, troisième jour depuis l'ouverture officielle de la campagne pour la conquête du fauteuil présidentiel, l'opposition semble traîner les pieds. L'élan amorcé par le président



Photo: C.G.K

Dans la Nyanga, pour le moment, certains candidats ne sont présents qu'à travers leurs affiches.

du PSD n'ayant pas été suivi par les candidats du même bord politique, pas plus que ceux dits "indépendants". Hier, une légère agitation était perceptible dans la ville. Une rumeur, en fin de compte infondée, faisant état de l'arrivée du candidat indépendant Raymond Ndong Sima. Le lieu annoncé de son supposé meeting (la Gare-routière) était désert à l'heure indiquée. Ce qui fait qu'à ce jour, seuls les candidats Ali Bongo Ondimba

(PDG) et Pierre-Claver Maganga Moussavou (PSD) ont fait le déplacement de Tchibanga pour présenter et défendre leurs projets de société respectifs devant les Nyinois. Il faut toutefois signaler que dans les quartiers, des affiches visibles sont celles à l'effigie d'Ali Bongo Ondimba, Paulette Missambo (UN), Alexandre Barro Chambrier (RPM), Maganga Moussavou, Raymond Ndong Sima et Gervais Oniane.